



## Sortie du 14 septembre 2014 en forêt de Fontainebleau à la Mare aux Evées

Nous étions 25 au départ du carrefour de l'Épine Foreuse pour aller prospecter autour de la Mare aux Evées. Avec les pluies abondantes de l'été, les canaux sont bien remplis et nombre de banquettes sont inaccessibles ; dommage, c'est sans doute là où il y a le plus de champignons.



Le reste de la forêt commence à être relativement sec, vu le beau temps des 2 dernières semaines. Nous avons récolté et identifié sur la journée, 66 espèces dont la plupart ont été présentées sur table après le pique-nique. Quelques-unes furent retrouvées l'après-midi et

notamment de magnifiques bolets parasites poussant sur des sclérodermes. La liste des espèces trouvées est accessible par le lien ci-dessous :

[http://champignons77.org/mare\\_aux\\_evees-2014.pdf](http://champignons77.org/mare_aux_evees-2014.pdf)

Denis Lecarpentier